

年月日

22 | 11 | 25

ページ

25

NO.

## 生産工程を俯瞰—進化支える



共和工業 酒井 篤史さん

井上工業は機械技術の確立に力をこめて、機械開発の場で設計から生産まで、全手順を一貫して行なう。模型スターにはまだないかけ。電気自動車(正)、シートで業界構造が変わること、経験を絶えなくし、顧客のニーズに応える新たな技術、製品の開発に挑んでい

入社してすぐれた。「金型」からのスタートで、次元CADに慣れて、現在も主流の3Dを使っている。しかし、常に苦労したといふ。そこで、韓国や中国CCの管理をしていく。海外でも同じで、簡単なち合わせができる。

設計を任せ  
てなんだ」  
だった。2  
「慣れたところ、  
次元CAD  
はつた。操作  
を今でも覚  
えるようにな  
る。  
「外部委託先  
したことがあ  
る。金型全体は  
現地語で打

つた。技術指導のほうは「コミュニケーション」。互いの意見を聞きやすい環境作りをついた。技術指導振り返る。大気を配つた。  
現在は国内も後進育成がある。「やり手どんどん伸びいく実感が

韓国・中国でも指導

**韓国**  
生糸、コットン、シルク等の輸入品の貿易を主とする企業の進化をさかのぞくところである。



れて行きたいのは  
金型を育む人材  
をいかに育てる人材  
いくかだ。若手に  
対してだけでは  
なく、指導者の育成  
も欠かせない特徴  
電気自動車・電動車両で  
同社は長崎市で

指導者の育成にも尽力

型ヘルメットカバー  
ストラップの半端  
工具袋のヨコの部分  
年ごとに増えて  
人材不足で困る  
仕事が苦手な組合  
的責任感と使命感  
がある。